

令和3年6月21日 報道提供資料

## 市内全救急車に搬送用アイソレーター装置を配備完了

この度市では、搬送用アイソレーター装置を3台購入し、市内全救急車5車への配備が完了しました。6月11日(金)から運用を開始しています。

## 【導入の経緯】

市では、令和2年6月に新型コロナウイルス感染症の感染拡大第2波、第3波に対応すべく、搬送用アイソレーター装置2台を先行導入し、同装置を配備した救急車を感染者対応専用車として運用しています。現在までに、90件を超える陽性者を搬送していますが、搬送時に同乗した救急隊員などの感染者は発生していません。

しかし、東京オリンピック・パラリンピックの開催や、都市部において急速に感染が拡大している変異株ウイルスなどの影響による、新たな第5波への懸念に対しても、「市民の安全・安心な暮らしを守るため、感染防止対策に万全を尽くす。」という、星野市長の感染防止対策に対する一貫した強い思いから、この度、市の全救急車への配備に至りました。

今後も我孫子市消防本部では、市民の安全・安心な暮らしを守るために、感染防止対策に 全力で取り組みます。

## 【搬送用アイソレーター装置とは】

カプセル型の搬送用器具で、感染者の呼気、飛沫に含まれる感染源を外に排出させないためのものです。カプセル内から排出される空気は、特殊なフィルター、殺菌装置を介して排出されるため、同乗する家族、救急隊員などを二次感染から守ることが期待されます。







【お問い合わせ】

我孫子市消防本部

警防課 救急救助担当

井下田・鈴木・栗崎・海老原

**☎** 04-7181-7701